

たまがわの風

No.37

平成29年1月17日 校長室発

この冬休みは暦の関係で少々長かったように感じます。生徒たちが登校し始めてまたにぎやかになり、ご迷惑をおかけしますが、どうぞ理解いただきますよう、よろしくをお願いします。

<生徒集会>

本校は前期後期制をとっているため、始業式ではなく生徒集会で新年がスタートします。校長講話で以下のような話をしました。

皆さんは「マイブーム」というものがありますか？正確な英語ではないですが、定着しているのであえて使います。私は「そば打ち」です。数年前に始めたころは悲惨な出来でしたが、最近は食べていただいた方に「のどごしがいい。」「上達したね。」と言ってもらえます。将来はお蕎麦屋さんを開きたいという夢も出てきました。生徒の皆さんの中にも頑張っている人がいるので紹介します。2年生西山君は「囲碁」にはまっています。何と2段の腕前です。大会にも出場しています。囲碁の楽しさは、相手の考えていることを読むことだと言っています。何かこのように打ち込めるものを探してください。それが将来の仕事につながればいいですが、そうでなくても余暇のときにやる趣味として続けてもいいですね。そうすることによって人生が豊かになりますよ。「マイブーム」作ってください。

<たまがわランド ぜひお越しください>

1月25日(水)・26日(木)に本校で「たまがわランド」が開催されます。今回はバックヤード分野の食事がメインです。25日は「**一汁三菜**」をテーマに定食を販売します。メインディッシュは**豚肉のしょうが焼き**、東大阪の郷土料理「**おひら**」、味噌汁は食品生産部門が作った味噌を使い、園芸分野の野菜ももちろん使用します。26日は**味噌うどんといないげし**（写真はおにぎりになってしまっています）のセット。**地域の方々も大歓迎**です。チラシも配布しますのでそれをご覧くださいの上、是非ご来校ください。



<歯磨き運動が日本医師会会長賞受賞>

本校は将来の就労のため、**身だしなみの一つ**として歯磨き運動を推進しています。今回日本歯科医師会から連絡があり、「**会長賞**」をいただくことになりました。受賞校は**全国で10校**なのですが、その中で本校に**代表で東京での表彰式に出席**してほしいと依頼がありました。名誉なことですので、11月16日に学校を代表して校長の私が式に出席し、賞をいただけてきます。日ごろから生徒・教員で昼休みの歯磨きを欠かさず行い、何より**ご家庭でのご協力**が非常に大きく、この受賞につながりました。これからも続けてほしいと思います。

<新成人のつどい> 1月15日(日)本校にて

本校では成人を迎えた卒業生を招待し、「新成人のつどい」として地域の成人式と少しずらし、毎年この日に行っています。今年も7期生が成人を迎え、共生推進教室も含め**50人以上が出席**しました。

スーツをびしっと着た男子、振袖を着てきた女子もいました。みんなすっかり**大人**

になっていてびっくりしました。恒例の近況報告ですが、「仕事頑張っています。」

「新しい職場に声をかけてもらいました。」「仕事辞めたけど新しい所に決まりそうです。」

「30歳までに結婚します。」「たまがわの思い出は先生と人生を語ったことです。」等々、

ユニークな内容でした。**大人の責任と自覚**を肝に銘じ、これからも頑張してほしいものです。